

La Cabalgata de Reyes no pasará por Asunción, Plaza de España y la Encarnación

Las obras en estas zonas de la ciudad harán que el recorrido sea, en la edición de 2010, más "abierto" a barrios periféricos

R. S.

La Cabalgata de los Reyes Magos organizada por el Ateneo de Sevilla será en su edición de 2010 mucho más "abierto" a la participación de barrios periféricos, contando entre las novedades con la exclusión del itinerario de varios lugares de tradicional paso del desfile y que este año, por mor de las obras, se ha decidido dejar fuera del cortejo, como Escuelas Pías, Plaza de la Encarnación, Plaza de España o la calle Asunción, en la barriada de Los Remedios.

Según informaron a Europa Press fuentes de la organización, la configuración definitiva aún está pendiente de la reunión oficial con el Centro de Coordinación Operativa (Cecop), si bien las prioridades y trazos fundamentales del trayecto están ya "absolutamente claros".

Los organizadores tienen la intención de que la Cabalgata pueda desfilarse por las zonas que históricamente se ha visitado —como la Plaza Nueva, que seguirá viendo pasar el cortejo real—, si bien se pretende que en enero de 2010 los residentes de los barrios más populares puedan tener mejores oportunidades de acercarse a ver el recorrido de los Reyes Magos.

En cuanto al lugar de salida, la organización de la Cabalgata de Reyes confirmó que saldrá desde las antiguas cocheras de la empresa municipal de transportes (Tusam) de El Porvenir, a pesar de los problemas surgidos con el comienzo de obras de las viviendas de protección oficial (VPO) que se acometen en estos terrenos, y que fundamentalmente se han centrado en la disponibilidad de un menor espacio. No obstante, el Heraldo de la Cabalgata saldrá de la plaza

de toros de la Real Maestranza. La cabalgata de ediciones anteriores se caracterizó tanto por la inclusión en el desfile de barrios más alejados de las zonas tradicionales como por el ahorro en el número de caramelos, para evitar una mayor suciedad de las calles, siendo los dulces sustituidos en su mayoría por pequeños juguetes y muñecos.

En cuanto a las personas que encarnarán el próximo 5 de enero a los Reyes Magos de Oriente, el Ateneo ya informó de que el doctor en Medicina Manuel Eduardo Codes Manuel de Villena, el presidente director de Cáritas Diocesana de Sevilla, Felipe Cecilia Franco, y el presidente del Círculo de Labradores, Antonio Rodríguez de la Borbolla, interpretarán a Melchor, Gaspar y Baltasar, respectivamente. La pintora Marita Rufino Rus será la Estrella de la Ilusión.

PASA LA VIDA

Palabra de Antonio Luque

Juan Luis Pavón

jljavon@diariodesevilla.es



cómo lo dice, un sevillano de 1970 que puede armonizar perfectamente en su coctelera mental las lecturas de Proust, Kerouac o Kafka con las músicas de The Cure, New Order o Kiko Veneno.

El libro electrónico que se abre paso, como soporte audiovisual de letra, imagen y sonido, es el que se adapta a personajes como Antonio Luque. Le puede crear banda sonora al relato que da título al libro, una historia de amor, con ecos de realismo mágico, entre dos tocayos: Augusto, de la ciudad española de Valencia, y Augusta, de la ciudad venezolana de Valencia. Ingeniero aristotélico él y afrodita nacida de las aguas ella.

Le ha cogido el gusto a ponerse delante del ordenador en lugar de coger la guitarra no más se baja de la cama, y ha comenzado a escribir una novela sobre la industria aeronáutica de Sevilla, ligada argumentalmente a Marruecos. No será políticamente correcta, pero por aquello del hermanamiento entre las dos orillas del Estrecho y los puentes culturales lo pueden placear hasta los directivos de Extenda o de la Fundación Tres Culturas. Otro gallo cantará el día en que Señor Chinarro afile su pluma para narrar, en corto o en largo, que en la Sevilla municipal había una vez un circo...

S U alias es Señor Chinarro, extraño para los más jóvenes porque es el nombre de un personaje de las comedietas que hacían para televisión Gaby, Fofó y Miliki hace treinta años. Antonio Luque es desde hace tres lustros el talento más consistente del pop-rock sevillano a la hora de construir canciones, y su contrastada capacidad creativa como letrista para encapsular historias ha dado el salto al género literario. Su libro de relatos *Socorrismo* ha tenido muy buena acogida en el panorama nacional. Esto no es el fenómeno Larsson de superventas, boom literario no hay más que uno al año. Pero puede ser la puerta por la que sevillanos poco avezados con los circuitos del pop independiente (lo que por exclusión califica al resto de música dependiente de los tinglados publicitarios declarados o subrepticios) conozcan lo que dice, y

EL PORTÁTIL QUE QUERÍAS AHORA DESDE 0€*

ACER ASPIRE ONE D150

HP COMPAQ MINI C715

Y además, con tu Tarifa Plana de Internet Plus navegarás a **mitad de precio** durante 6 meses.

LLÉVATELO EN TU TIENDA TELEFÓNICA MOVISTAR

RED OFICIAL DE DISTRIBUIDORES DE Sevilla

ALICANTE 2008-2009

*PVPX Acer Aspire One D150 + módem ZTE MF 626-04 y HP Compaq C715 99€. Oferta válida hasta el 31/10/2009 al realizar un alta en Contrato Internet y Tarifa Plana Internet Plus con un contrato de permanencia de 24 meses. **TARIFA PLANA INTERNET PLUS a 19,5€ (27,6€ IVA incluido) los 6 primeros meses. Resto de meses a 39€/mes (45,24€ IVA incluido). Velocidad máxima: 3 Mbps de bajada y 1,4 Mbps de subida, superados los 3 GB será de 128 Kbps de bajada y de 64 Kbps de subida. Wi-Fi limitado en los hotspots de Telefónica. Precios en territorio nacional. Ver condiciones de uso del servicio en www.movistar.es